

## **Falleció Yolanda Luken de Coppel; fue esposa dle fundador de las tiendas**

Escrito por Agencias

Martes 23 de Abril de 2024 18:37

---

**CULIACÁN, Sin., 23 de abril de 2024.- Hoy se informó sobre la muerte de la señora Yolanda Luken de Coppel, quien fuera la esposa del fundador de la cadena de tiendas departamentales Coppel, Enrique Coppel Tamayo.**

**El deceso se anunció la mañana de este martes 23, generando numerosas reacciones en el ámbito social, empresarial y político.**

**En el ámbito gubernamental, el Gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha Moya, expresó sus condolencias a la familia de la dama fallecida por su pérdida, con este mensaje en sus redes sociales:**

**“Envío mi más sentido pésame por el fallecimiento de la Sra. Yolanda Luken de Coppel, a nuestro compañero Srio. @JavierGaxiolaCo y a su familia. En paz, descanse”, compartió vía X.**

**Familiares y amigos han dejado mensajes donde resaltan el legado de la mujer que tuvo participación activa en numerosas gestiones de tipo social reflejadas en bienestar para muchos sinaloenses.**

**Fue madre de 7 hijos: Enrique, Rubén, José, Yolanda, Alberto, Mónica y Agustín, quienes la sobreviven.**